

Iserlohner Kreisanzeiger vom 20.12.2019

Iserlohn

Vorweihnachtlicher Mittagstisch für Bedürftige

Rund 130 Essen wurden jetzt wieder beim ökumenischen vorweihnachtlichen Mittagstisch im Lutherhaus an bedürftige Menschen ausgegeben. Bereits seit 24 Jahren gibt es die gemeinschaftliche Veranstaltung von **Versöhnungskirchengemeinde** und **Caritas**. Braten, Rotkohl und Klöße – „und Wärme, Geborgenheit und Gesellschaft“, wie **Christhild Kriwed** (Bild) vom Organisationsteam erzählt. Ursprünglich als Angebot für Wohnungslose konzipiert, hat sich der Mittagstisch inzwischen zu einer Institution für ganz unterschiedliche Gäste entwickelt. An den Tischen sitzen ältere Menschen ebenso wie Arbeitslose oder Alleinerziehende mit Kindern. „Es ist mit den Jahren schon mehr geworden“, sagt Christhild Kriwed, wobei der persönliche Hintergrund der Menschen, die kommen, nicht immer klar ist. „Wir sind da taktvoll und diskret“, sagt sie, weil nicht jeder Mensch über sein persönliches Schicksal sprechen wolle.



FOTO: MICHAEL MAY